

UPT BKP Unimal Sosialisasikan SNMPTN di SMA Negeri 1 Lhokseumawe



UPT BKP Unimal Sosialisasikan SNMPTN di SMA Negeri 1 Lhokseumawe Senin (07/02/2022)

UNIMALNEWS|Lhokseumawe- Tim Unit Pelaksana Teknis Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan (UPT BKP) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan sosialisasi Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) memenuhi undangan SMA Negeri 1 Lhokseumawe pada Senin (07/02/2022). Kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan di Aula sekolah setempat.

Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Lhokseumawe, Saifuddin, MM menjelaskan, kegiatan sosialisasi ini diprioritaskan bagi siswa kelas XII dan dikhususkan bagi siswa eligible yang menjadi syarat untuk bisa mengikuti seleksi SNMPTN yang proses pendaftarannya akan dibuka pada tanggal 14 Februari mendatang. “Anak-anak kami yang termasuk dalam kelompok siswa eligible merupakan siswa-siswa berprestasi diangkatannya, mereka semua berpeluang besar untuk mendapatkan porsi kelulusan mewakili SMA 1 Negeri Lhokseumawe di seluruh universitas terbaik di Indonesia,” Ujarnya.

Dalam penyampaian sosialisasi mengenai SNMPTN, Kurniawati MA, dari UPT BKP menjelaskan bahwa, sistem SNMPTN pada tahun ini tidak banyak perbedaan dengan sistem yang dijalankan pada tahun-tahun sebelumnya yaitu siswa harus memiliki akun Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT) sebagai syarat untuk bisa ikut seleksi masuk perguruan tinggi melalui jalur SNMPTN. “Siswa harus mendaftar akun LTMPT dan mengikuti step demi step hingga mempermanenkan akun sebelum mendaftar SNMPTN, ” ungkap Kurniawati. Ia juga menambahkan bahwa para siswa untuk selalu mengikuti informasi-informasi seputar pelaksanaan seleksi melalui website LTMPT dan kanal media sosial LTMPT, selain selalu berkoordinasi dengan pihak sekolah.

Sementara itu, Kepala Pusat Inovasi Bisnis LPPM Unimal Riyandhi Praza MSi yang ikut serta dalam kegiatan tersebut menyampaikan sosialisasi mengenai kampus Universitas Malikussaleh. Ia mengatakan bahwa Unimal merupakan salah satu kampus favorit di Indonesia dan saat ini banyak mahasiswa dari luar aceh yang berkuliah di Unimal. Ia juga menjelaskan tentang fakultas dan prodi di Unimal yang bisa dipilih oleh para pejuang muda SNMPTN Tahun 2022. “Hendaknya adik-adik memilih program studi sesuai dengan minat, melihat peluang kerja ke depan, serta melihat kesesuaian daya tampung serta tetap berkonsultasi dengan pihak sekolah ,” ucapnya.

Acara yang dimoderatori oleh T.Isman Surdi SPd selaku Guru BK dan Ketua Tim Penanggung Jawab Mutu Kelulusan SNMPTN SMA Negeri 1 Lhokseumawe ini juga turut dihadiri oleh Cut Novi Sri Mulyani, MPd dan Taufik Hidayat, S, St, masing-masing selaku Koordinator BK dan Operator Sekolah SMA Negeri 1 Lhokseumawe. [riz]

Tanggal: 09 February 2022

Post by: Rizki

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),